



8 Pièces

390 m²

Réf. MZILOAP3014

8 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante, cette superbe villa néo provençale d'environ 390m², bénéficie d'une agréable vue sur le vieux village de Mougins. Elle offre des prestations de qualité et cinq chambres au total. Son jardin complanté de plus de 3500m² accueille une piscine pouvant être chauffée. Autres services et prestations : Possibilité d'accéder à une 6ème chambre pour le personnel, villa entièrement climatisée, nombreuses places de parking, portail électrique, système de sécurité.

Set in an elevated position, this neo provencal style villa of approx. 390sqm, benefits from a pleasant view on the old village of Mougins. It offers high-quality amenities and a total of five bedrooms. Its landscaped garden of over 3,500m² features a pool that can be heated. Other services and amenities include: the option of accessing a 6th bedroom for staff, fully air-conditioned villa, numerous parking spaces, electric gate, and security system.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[**Contacter l'agence**](#)

[**Voir tous les biens de cette agence**](#)





www.residences-immobilier.com

